



## **Le SNTRS appelle au 10 décembre !**

lundi 9 décembre 2019, par [Bariaud](#)

La mobilisation du 5 décembre est un premier succès, d'une ampleur inédite.

Ce sont plus d'1,5 millions de personnes qui ont manifesté partout en France à l'appel des organisations syndicales et de jeunesse.

Les travailleuses et les travailleurs, par l'arrêt de travail, la manifestation, ont réaffirmé leur opposition à la réforme portée par le gouvernement Macron.

Mais cela ne suffira pas ! Intensifions le combat et nous réussirons à le faire plier !

Nous appelons l'ensemble de la communauté scientifique et de l'Enseignement Supérieur, toutes celles et tous ceux qui ne se sont pas encore mobilisés à le faire. Ce combat concerne tout le monde, quel que soit son entreprise, sa profession, sa catégorie professionnelle ou son âge, car la retraite c'est l'affaire de tous ! Il faut poursuivre la mobilisation sociale et l'élargir, tout en l'inscrivant dans le temps.

Nous encourageons les collègues à s'inscrire dans les journées de mobilisation, de grève et de manifestation.

Le mardi 10 décembre constitue le prochain temps fort